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          C O P I A 

N. 13 Reg. Delib. Del 30-04-2015 
 

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO 
Sessione  - Seduta  di Prima Convocazione 

 

O G G E T T O 
 

APPROVAZIONE RENDICONTO DELLA GESTIONE ESERCIZIO FI NANZIARIO 2014 
 
 

L'anno  duemilaquindici addì  trenta del mese di aprile alle ore 18:00, nella sala delle adunanze del Camposampiero, 
previa comunicazione con avvisi scritti tempestivamente notificati, si è riunito il Consiglio con la presenza dei signori: 

 
Bottaro Cristian P Scquizzato Francesco P 
Bragagnolo Marco P Mason Cesare A 
Ruffato Giulio A Libralon Enrico P 
Peron Samuele P Minotto Tatiana P 
Mason Paolo P Canella Daniele A 
Tonello Giliola A Gallo Barbara P 
Bezzegato Marialuisa P Centenaro Giulio P 
Baggio Lorenza Maria P Poggese Riccardo P 
Ruzzante Andrea P Dallan Michele P 
Zanon Domenico A Zoggia Antonella P 
Casa Lorenzo P Colombi Marcellino P 
Milani Renato P Caccaro Giovanna A 
Peron Maria Grazia P Mastellaro Claudia A 
Tufarini Deborah P Vigri Graziella P 
Dallan Ottorino P Gaiani Sarah A 
Tombacco Franca A Boschello Nicola A 
Formentin Gianni P Marfia Rina P 

  
Consiglieri presenti n. 24 Consiglieri assenti n. 10 

  
Sono altresì presenti i seguenti membri della Giunta, Sindaci dei rispettivi Comuni: 

BORGORICCO CAMPODARSEGO CAMPOSAMPIERO LOREGGIA MASS ANZAGO 

� Novello Giovanna  � Patron Mirko � Maccarrone Katia �  Bui Fabio  � Scattolin Stefano 

PIOMBINO DESE S. GIORGIO DELLE 
PERTICHE 

SANTA GIUSTINA IN 
COLLE 

TREBASELEGHE 

 

VILLA DEL CONTE 

� Cagnin Pierluigi  � Prevedello Piergiorgio  �  Gallo Paolo � Zanon Lorenzo  �  Nodari Renzo  

 
Partecipa alla seduta la Dott.ssa Nieddu Nataliain qualità di Segretario. 
Il sig. Bottaro Cristian assume la presidenza e, riconosciuta legale l’adunanza, dichiara aperta la seduta e chiama all’ufficio 
di scrutatori i Sigg. Bezzegato Marialuisa, Peron Maria Grazia, Vigri Graziella. 
 



DELIBERA DI CONSIGLIO n. 13 del 30-04-2015  -  pag. 2  -  FEDERAZIONE DEI COMUNI DEL CAMPOSAMPIERESE 
 

Viene sottoposta all’approvazione del Consiglio della Federazione dei Comuni del Camposampierese 
la seguente proposta di deliberazione 
 

 

IL  CONSIGLIO 

 

 
RICHIAMATE  : 
 

- la deliberazione di Consiglio n. 3 del 11.03.2014 –immediatamente esecutiva- di 
approvazione del  Bilancio di Previsione 2014; 

- la deliberazione di Giunta n. 36 del 17.03.2014 –immediatamente esecutiva- di approvazione 
del Piano Esecutivo di Gestione Finanziario 2014; 

- la deliberazione di Giunta n. 37  del 17.03.2014 di Approvazione del Peg Obbiettivi e Piano 
delle Performance 2014; 

- la deliberazione  di Giunta n. 55  del 28.04.2014 Variazioni al Peg 2014; 
- la deliberazione di Consiglio  n.16 del 29.09.2014 di Variazione al  Bilancio di Previsione 

anno 2014 e Verifica Equilibri di Bilancio stato di attuazione dei progetti ( art.193 D.lgs 
267/2000);  

- la deliberazione  di Giunta n. 100 del 06.10.2014 di Variazione al Peg Finanziario e al Peg 
Obiettivi 2014; 

- la deliberazione di Consiglio n. 20 del 25.11.2014 Variazioni al Bilancio di Previsione 2014 – 
assestamento con destinazione avanzo di amministrazione; 

- la deliberazione  di Giunta n. 117 del 01.12.2014 di Variazione al Peg Finanziario e al Peg 
Obiettivi 2014; 

 
 

VISTI e RISCONTRATI :  

- il Conto del Tesoriere in data reso 23.03.2015 prot. n. 4785 ai sensi norma dell'art. 226 del D. 
Lgs. 18 agosto 2000 n.267;  

- il  Conto dell’Agente Contabile Asi srl reso in data 29.01.2015 prot. n. 1585 a norma dell'art. 
233 del D. Lgs. 18 agosto 2000 n.267;  

 

VISTA  la determina del Settore Amministrazione - Ragioneria  n. 4 ( reg. gen.  n. 97 )  del 13.03.2015, 
con la quale si è provveduto al riaccertamento dei residui attivi e passivi al 31.12.2014;  

 

VISTO  il Rendiconto della gestione dell'anno 2014 con tutti i documenti e gli allegati relativi, reso in 
conformità dell'art. 227 del D. Lgs. 18 agosto 2000, n.267, nonché del D.P.R. 31 gennaio 1996, n.194;  

 

DATO ATTO  che il Rendiconto comprende il Conto del Bilancio, il Conto Economico ed il Conto del 
Patrimonio, ai sensi dell’art.227, comma 1, del D.Lgs.18 agosto 2000, n.267;  
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CONSTATATO CHE: 

- il Conto del Bilancio è redatto secondo i principi di cui all’art.228 del D.Lgs. 18 agosto 2000 
n.267 e secondo la struttura prescritta dal D.P.R. 31 gennaio 1996, n.194;  

- il Conto Economico e il Prospetto di Conciliazione sono redatti secondo i principi di cui 
all’art.229 del TUEL D.Lgs. 267/2000 e secondo la struttura prescritta dal D.P.R.31/1/96 
n.194;  

- il Conto del Patrimonio è redatto secondo i principi di cui all'art. 230 del D.Lgs. 18 Agosto 
2000, n. 267 e secondo la struttura prescritta dal D.P.R. 31 gennaio 1996. N. 194;  

 

VISTA  la relazione al rendiconto della Giunta redatta ai sensi  dall'art. 231 D. Lgs. 267/2000; 

 

VISTA  la relazione del Dott. Massimo Sorarù Revisore del Conto al rendiconto pervenuta il 
08.04.2015 al prot. n.  5920 del 09.04.2015;  

 

VISTO  l'elenco dei residui attivi e passivi distinti per anno di provenienza previsto dall'art. 227 comma 
5, del D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267;  

 

VISTI   i prospetti Siope con la relativa situazione delle disponibilità liquide allegati ai sensi dell’art. 2 
comma 1 e 2 del Decreto del Ministero dell’Economia e delle Finanze n. 38666 del 23/12/2009; 

 

VISTO  l’elenco delle spese di rappresentanza  sostenute dagli organi di governo dell’Ente  nell’anno 
2013 (  art.  16, comma 26, del decreto legge 13 agosto 2011, n. 138); 

 

VISTA  la deliberazione di Consiglio  n.16 del 29.09.2014 di Variazione al  Bilancio di Previsione anno 
2014 e Verifica Equilibri di Bilancio stato di attuazione dei progetti ( art.193 D.lgs 267/2000);  

 

VISTA  la delibera della Giunta n. 22   del 23.03.2015 con la quale si è approvato lo schema del 
rendiconto della Federazione dei Comuni del Camposampierese – Esercizio finanziario 2015;  

 

 
VISTO  il T.U.E.L. -D.Lgs.18 agosto 2000, n.267;  

VISTO  il D.P.R. 31 gennaio 1996, n. 194;  

VISTO  il Regolamento di Contabilità;  
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VISTI ED ACQUISITI  i pareri favorevoli di regolarità tecnica e contabile  ai sensi dell’art. 49  
comma 1 del TUEL, come modificato dal DL. 10 ottobre 2012 n. 174 convertito con la legge 213/2012;  

CON l’assistenza del Segretario, ai sensi dell’art. 32 del D.Lgs. n. 267/2000 e s.m.i e   dell’art.  23 
dello Statuto della Federazione dei Comuni del Camposampierese; 

CON VOTI  n. …………. favorevoli, legalmente espressi per alzata di mano dai n. ………..Consiglieri 
presenti, come accertato dagli scrutatori su indicati, ai sensi della vigente normativa;  

 

DELIBERA 

 

1) di approvare il Rendiconto della Federazione dei Comuni del Camposampierese, relativo 
all'esercizio finanziario 2014 allegato alla presente deliberazione per farne parte integrante e sostanziale 
e comprendente il conto del bilancio (allegato sub A), il conto del patrimonio (allegato sub B), il conto 
economico (allegato sub C) e il prospetto di conciliazione (allegato sub D), corredato dalla relazione 
della Giunta (allegato sub E),  dagli elenchi dei residui attivi e passivi riaccertati (allegati sub F e G),dai  
prospetti Siope (allegato H), dall’elenco delle spese di rappresentanza  sostenute dagli organi di 
governo dell’Ente  nell’anno 2014 (allegato I) e  dal parere del Revisore del Conto (allegato sub L), 
nelle seguenti risultanze finali:  

a) Conto del Bilancio:  

- risultato di amministrazione € 115.339,66 

b) Conto del Patrimonio:  

- consistenza finale del patrimonio netto € 870.479,06;  

- totale delle attività patrimoniali € 5.399.862,14;  

c) Conto Economico:  

- risultato economico dell’esercizio € 82.636,80;  

- risultato economico della gestione operativa  € - 10.826,04;  

2) di dare atto che il rendiconto, allegato alla presente deliberazione, è redatto conformemente ai 
modelli di cui al D.P.R. 31 gennaio 1996, n. 194 , che si completa di tutti gli allegati obbligatori 
previsti dalla normativa vigente. 

 

********** 
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A seguito di discussione trascritta nell’allegato 1), come previsto dall’art. 62 del regolamento del 
Consiglio della Federazione, il Presidente dà per letto il dispositivo della proposta di deliberazione 
“approvazione rendiconto della gestione esercizio finanziario 2014” e la pone ai voti. 
 
 
 
 
 

IL CONSIGLIO  
 
 
 
 

Vista la proposta di deliberazione; 
 

 

Acquisiti  i pareri favorevoli ai sensi dell’art. 49 del D.Lgs. 18/08/2000 n. 267; 
 
 

Udita la relazione, il contributo del Revisore del Conto dott. Massimo Sorarù ed i successivi interventi 
dei consiglieri; 
 
Dato atto che nel corso della discussione sono entrati i seguenti consiglieri: Sarah Gaiani, Cannella 
Daniele, Tombacco Franca, Ruffato Giulio, Boschello Nicola; 
 
 
 
 

A seguito di votazione che ottiene il seguente risultato, legalmente espresso per alzata di mano, 
accertato dagli scrutatori e proclamato dal Presidente:  
 
 

Consiglieri presenti: n. 29  
Voti favorevoli: n. 24  
Voti contrari: n. /  
Astenuti: n. 5 Cannella Daniele, Centenaro Giulio, Dallan 

Michele, Zoggia Antonella, Ruffato Giulio 
 

 
 
 
 

DELIBERA 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Di approvare, come approva, la suestesa proposta di deliberazione con voti 24 favorevoli e 5 astenuti, 
così come proclamati dal Presidente. 
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Il Presidente propone di dichiarare il presente provvedimento immediatamente eseguibile, ai sensi 
dell’art. 134, comma 4, del TUEL.  
 
 
Con separata votazione, il cui risultato è accertato dai suindicati scrutatori, la proposta viene accolta 
come segue: 
 
 
 

Consiglieri presenti: n.           29  
Voti favorevoli: n.      24  
Voti contrari: n.       /  
Astenuti: n.        5 Cannella Daniele, Centenaro Giulio, Dallan 

Michele, Zoggia Antonella, Ruffato Giulio 
 
 
 
Il Presidente proclama l’immediata eseguibilità della deliberazione ai sensi del D.Lgs. 267/00 art. 134 
c. 4  con voti 24 favorevoli e 5 astenuti. 
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Pareri preliminari ai sensi dell’art. 49, comma 1  T.U. D. Lg.vo 18.8.2000 n. 267 come modificato 
dal D.l. 10 ottobre 2012 , n. 174 
 
 
OGGETTO:  

APPROVAZIONE RENDICONTO DELLA GESTIONE ESERCIZIO FI NANZIARIO 2014 
 
 
 
 
PARERE IN ORDINE ALLA REGOLARITA' TECNICA 
 
Favorevole 
 
 
 
Federazione dei Comuni del Camposampierese, 23-04-2015 
 
 Il Responsabile del servizio 
 F.to Miatello Paola 
 
 
 

 
PARERE IN ORDINE ALLA REGOLARITA' CONTABILE 
 
Favorevole 
 
 
 
Federazione dei Comuni del Camposampierese, 23-04-2015 
 
 Il Responsabile del servizio 
 F.to Miatello Paola 
 
 
 
 
 
 
Il responsabile dell’istruttoria contabile __________________ 
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Il presente verbale è stato letto, approvato e sottoscritto. 
 
 IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO 
 F.to Bottaro Cristian F.to Dott.ssa Nieddu Natalia 
 
 
N__________ Reg. Pubbl. 
 
REFERTO DI PUBBLICAZIONE 

(ART. 124, Comma.1 Testo Unico D.Lgs. 
267/2000) 
 
Su conforme dichiarazione del messo, 
certifico che copia del presente verbale 
è stata pubblicata il giorno _________ 
all’Albo Pretorio ove rimarrà esposta 
per 15 giorni consecutivi. 
 
Addì _______________ 
 
 
 
 

IL SEGRETARIO 
F.to Dott.ssa Nieddu Natalia 

 
 

ATTESTATO DI 
PUBBLICAZIONE 

 
 
Io sottoscritto Messo attesto che 
la presente deliberazione viene 
affissa all’albo Pretorio 
 
 
Dal__________________ 
 
Al __________________ 
 
 
 

IL MESSO 
 

 
 
CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 
(ART. 134, Comma.3 Testo Unico D.Lgs. 
267/2000) 
 
Che la presente deliberazione è 
divenuta esecutiva il giorno 
__________________ decorsi 10 giorni 
dalla data di pubblicazione. 
 
 
Addì _______________ 
 
 
 
 

IL SEGRETARIO 
F.to Dott.ssa Nieddu Natalia 

 

 
 

 
Copia conforme all’ originale 
 
Camposampiero, li _________ 
 Il Responsabile del Servizio 

 



ALLEGATO 1  

 

 

9. PRESIDENTE DELLA FEDERAZIONE  - BOTTARO CRISTIAN  

Si passa ora al terzo punto all’ordine del giorno della seduta odierna “Approvazione del 

Rendiconto di gestione dell’esercizio finanziario 2014”.   

Chiedo al Direttore Generale, dottor Luciano Gallo, di relazionare sul punto.   

  

10. DIRETTORE GENERALE – GALLO LUCIANO  

La normativa prevede che entro il 30 di aprile gli Enti Locali debbano approvare il Rendiconto sulla 

gestione dell’esercizio finanziario dell’anno precedente. Con questa deliberazione la Federazione  

adempie a questa funzione, a questo compito.   

 

Entra il consigliere  Sarah Gaiani (presenti 25) 

 

Il risultato di amministrazione che ne emerge è di € 115.339,66.  

Nella pagina 3 della relazione sono indicate in modo sintetico le componenti principali, sia della 

gestione di competenza, sia dei conti residui.  

Diciamo che l’aspetto più significativo nell’ambito della gestione dell’esercizio del 2014 si 

evidenzia principalmente nella riduzione consistente degli introiti derivati da sanzioni del Codice 

della Strada. Sono principalmente quattro le cause di tale riduzione: la normativa che ha introdotto 

uno sconto del 30% della sanzione per chi paga entro 5 giorni; una conoscenza sempre più diffusa 

degli strumenti di controllo fissi che sono distribuiti nel territorio, un aumento dei soggetti che non 

hanno pagato e che non pagano - ad oggi ammontano circa al 53% delle sanzioni accertate – ed 

infine una piccola modifica al Codice della Strada che rende meno difficoltoso il tema del recupero 

dei punti sulla patente. Queste quattro azioni, di fatto, hanno determinato in tutta Italia una riduzione 

degli incassi.  

Nello specifico, per quanto riguarda il nostro Ente, tale riduzione nel corso dell’anno ha portato alla 

discrasia tra una previsione di € 2.490.000 ed un accertamento - che per noi in realtà vuol dire cassa 

- di € 1.387.000. La somma mancante abbiamo fatto in modo da recuperarla in tre, quattro momenti 

nel corso dell’anno, attraverso tagli, riduzioni e ridimensionamento alla spesa per circa € 500.000 

euro, riduzione del giro sanzioni verso i Comuni per € 600.000 euro, per un totale di € 1.103.000.   

Per quanto riguarda poi il tema dei residui, questo è l’ultimo anno (2014) con la vecchia contabilità, 

per cui anche qui, come tutti gli Enti, c’è stato un riaccertamento dei residui puntuale.  



Va sottolineato che, comunque, la somma della gestione di competenza più la gestione dei residui ha 

comportato un avanzo di amministrazione.   

Dal punto di vista delle opere e delle iniziative realizzate nel corso del 2014, i fatti principali si 

trovano nella parte seconda della relazione. 

Per quanto riguarda il tema dei cinque obiettivi dati in sede di Bilancio di Previsione, vi è stato un 

controllo molto puntuale sulla spesa che ci ha permesso appunto di chiudere comunque con un 

avanzo e di riuscire ad affrontare il tema della riduzione delle sanzioni (tema “costare di meno”); vi 

è l’impegno ad effettuare i pagamenti entro i 30 giorni all’arrivo della fattura (tema “funzionare 

bene”); vi è stato l’aumento dello 0,5% della produttività dell’Ente e siamo in fase di completamento 

avanzato del progetto della sede di Comando.  

Per quanto riguarda l’obiettivo funzionare meglio, sono stati ridisegnati i processi amministravi del 

SUAP. Abbiamo fatto un intervento importante sulla sicurezza in rete e quindi Firewall e protezione 

della rete informatica. Per quanto riguarda sempre l’aspetto ICT, è stato approvato ed è iniziato il 

progetto Free Wi-Fi sulle undici piazze con internet gratuita. Per quanto riguarda il progetto PIAR 

Train è stato di fatto completato nella sua esecuzione:  in due mesi del 2015 abbiamo trattato la sua 

conclusione dal punto di vista amministrativo, per cui sono da considerarsi conclusi tutti gli 

interventi e gli investimenti previsti.  

Per quanto riguarda il tema dell’intervento sulla crescita del territorio, si sono definiti l’anno scorso 

degli accordi di collaborazione con la Regione Veneto e la Regione Friuli Venezia Giulia sul tema 

del riordino territoriale e funzionale; si è lavorato sul tema del ridisegnare il coordinamento delle 

IPA del Veneto centrale; si sono chiuse due collaborazioni con le Università di Padova e Venezia, 

Ca’ Foscari e IUAV; è partito il progetto denominato “Valle Agredo – marchio d’area” e si è 

completato il progetto della Camera di Commercio: “La fabbrica sostenibile del bello e ben fatto”.  

Abbiamo inoltre partecipato ad una serie di bandi per il finanziamento e il completamento di quella 

che viene definita la “Metropolitana del benessere”, in particolare l’agrocenturiato, la 

riqualificazione delle piazze, il cammino di Sant’Antonio accessibile a tutti ed i percorsi ciclabili 

come percorsi da vivere.    

 

Entra il consigliere  Cannella Daniele (presenti 26) 

  

11. PRESIDENTE DELLA FEDERAZIONE  - BOTTARO CRISTIA N 

Nel salutare e ringraziare per aver accettato il nostro invito, cedo la parola al Revisore dei Conti, 

dott. Massimo Sorarù, affinché illustri al Consiglio la propria relazione. 

  



12. REVISORE DEI CONTI - DOTT. MASSIMO SORARÙ 

Innanzitutto buona sera a tutti, mi fa piacere incontrarvi. Questo praticamente è il mio primo 

Bilancio che certifico per la Federazione e quindi, a parte che è il mio dovere, sono venuto anche 

molto volentieri.   

Ho sentito che la mia relazione è corposa, mi duole, ma continuerò a farla corposa. So che non era 

una critica alle pagine ovviamente, sto facendo una battuta, ma era un problema di compressione dei 

dati. Mi spiace che qualcuno possa avere avuto qualche difficoltà nella lettura. Ovviamente 

immagino che mi dispenserete dalla lettura integrale della relazione. 

Io mi limiterei a qualche considerazione generale e, ovviamente, rimango a disposizione di tutti voi 

per ogni e qualsiasi chiarimento, approfondimento e quant’altro.   

Come dicevo, è la prima relazione che chiudo io a seguito della nomina che è avvenuta in prossimità 

del finire del 2013, e quindi lungo tutto l’arco del 2014 ho potuto effettuare le verifiche periodiche, 

con una stretta collaborazione con il Direttore e con il comparto amministrativo.  

Non ho rilevato particolari criticità durante l’esercizio e mi limiterò, alla fine, a fare alcune 

osservazioni più di stimolo, di pungolo, che non di censura assolutamente, perché non hanno alcuna 

veste di censura.  

Nella sintesi, i numeri sono stati ricordati dal dottor Gallo, la vostra Federazione ha un buon 

equilibrio economico – finanziario, dove per economico ci si riferisce ovviamente ad un economico 

sempre con il principio e con i criteri della contabilità finanziaria, anche se, come correttamente è 

stato anticipato, dal 2015 con la nuova contabilità armonizzata andremo verso una contabilità che ha 

un approccio valutativo un pochino diverso. 

Dicevo, la vostra Federazione è una Federazione in equilibrio, ha anche una discreta dotazione 

finanziaria e chiude, come avete visto, con 933.000 euro in cassa, in conto Tesoreria.  

Questo è legato principalmente alla dinamica delle entrate in cui si evidenzia il già segnalato aspetto 

problematico della dinamica degli introiti e delle sanzioni dal Codice della Strada, che da cittadino 

voglio dire mi rallegra, come penso a tutti voi, ma che da uomo che dal 1990 siede nei banchi della 

Pubblica Amministrazione, so che rappresenta un problema - ed in particolare per la Federazione ne 

presenta uno di grosso - perché fino agli ultimi tre, quattro, cinque anni, il gettito del delle sanzioni 

del Codice della Strada rappresentava una risorsa significativa, che poi aveva una ricaduta altrettanto 

significativa nei territori dei Comuni federati e, quindi, capisco che questo rappresenta e 

rappresenterà un punto di domanda, una questione, una scommessa che tutti voi dovrete affrontare.  

Segnalo un altro aspetto che secondo me problematico ma di natura più burocratico – pratica, che è 

la dinamica dei flussi in entrata e in uscita verso e da i Comuni federati.  

Su questo ho visto che anche chi mi ha preceduto aveva, come dire, raccomandato e suggerito - ed io 



faccio altrettanto in modo molto caloroso, molto caldo, molto forte - un costante monitoraggio e 

controllo reciproco tra le partite in entrata e uscita dei singoli Comuni e le partite della Federazione 

perché, come tra l’altro sapete - anche se non riguarda nello specifico il vostro caso ma è molto 

assimilabile allo stesso - tutte le partite con le società partecipate o controllate dai Comuni, ormai da 

un paio d’anni devono essere riconciliate e quindi quelli che per alcuni sono crediti devono essere i 

debiti per gli altri, e viceversa.  

A maggior ragione nel caso vostro, dove la contabilità finanziaria della Federazione è assolutamente 

identica alla contabilità finanziaria dei Comuni, pur comprendendo l’entità degli adempimenti che i 

singoli Uffici amministrativi hanno, è auspicabile che questo controllo reciproco, soprattutto in finir 

d’anno, venga svolto, perché altrimenti ci sono delle partite che non necessariamente si chiudono e 

sarebbe assolutamente da evitare che una partita a credito della Federazione risultasse “100” e per il 

Comune invece che li deve risultasse “94”.  

Quindi è giusto che ci sia questa riconciliazione, visto il fatto che questa cosa comporta che ci sono 

delle partite magari anche piccole, come troverete scritto puntualmente nella mia relazione, che 

risalgono a molti anni fa, il che a maggior ragione dimostra come sia auspicabile che tale 

riconciliazione sia fatta. Magari sono partite da 2, da 3, da 5.000 euro, anche a volte di entità 

modesta, ma a maggior ragione è il caso di pagarle se sono da pagare, o viceversa stralciarle dai 

rispettivi Bilanci.  

Una nota positiva: la vostra Federazione in un certo senso ha quasi anticipato un approccio rispetto 

ai residui, ovvero, per un criterio di prudenza che, ancorché formalmente potesse non essere 

esattamente lineari con i principi contabili certamente aveva il pregio di dare l’esatta concretezza 

degli importi introitati, iscrivendo fino a quest’anno gli accertamenti delle multe, delle sanzioni del 

Codice della Strada, per cassa, si usa dire in termini tecnici, ovvero non ha indicato il credito totale, 

ma esattamente quanto veniva di anno in anno introitato.  

Questo è sicuramente pregevole perché mi dà l’esatta dimensione di quella che è l’entrata, l’introito 

derivante dal Codice della Strada; tuttavia mi lascia un po’ in ombra, e su questo avevo fatto dei 

suggerimenti che adesso evidentemente con la nuova contabilità verranno ripresi in mano, mi lascia 

l’incertezza rispetto a quello che è il monte delle multe che io potrei recuperare, anche per poter fare 

una corretta azione di recupero, che nel caso vostro è affidata ad Equitalia, su cui non mi esprimo 

poiché sii sono già espressi i giornali ed altri commentatori.   

Altro aspetto, l’aspetto delle partite cosiddette in conto capitale.  

Devo dire che qui c’è un segno di merito che il Revisore deve fare perché, come troverete nella mia 

relazione, io mi soffermo sulla dinamica delle spese in conto capitale con riferimento al Bilancio di 

Previsione iniziale, alla previsione assestata e all’effettivo impegnato. In termini di contabilità 



pubblica l’impegnato vuol dire opera eseguito, tra virgolette, ciò che è partita, che è stata cantierata e 

c’è una percentuale rispetto alla previsione, molto buona, perché solo l’8% circa – la trovate a pagina 

23 della mia relazione – sarebbero le cosiddette somme e impegni in conto capitale per opere che 

dovevano essere affidate, che sono state affidate dalla Federazione e che dovevano essere svolte, che 

non si è riusciti a svolgere. Per cui il 92% di percentuale di realizzazione credo che, io che vedo 

parecchi Comuni e voi anche evidentemente, sia una percentuale di rispetto e quindi anche 

quest’anno la Federazione è riuscita a mettere sul campo, e quindi nel territorio, opere e impegni che 

io qui poi ho elencato sinteticamente: progetto Camposampiero Free Wi-Fi, Agrocenturiato del 

Camposampierese e progetto PIAR, che era anche stato indicato dal Direttore, pari a1.350.000 euro 

impegnati. Quindi questo è un segno positivo.  

Tra l’altro, gran parte di questi impegni derivano da contributi per fortuna non derivanti dal 

territorio, c’è la prevalenza dalla Regione per 780.000 euro, le altre parti sono risorse proprie e, per 

la differenza, da altri contributi, da altri soggetti e anche vostri.   

La dinamica dei residui è anche questa, come dire, si può ritenere buona, a parte quelle precisazioni 

che facevo prima, con l’invito all’Amministrazione a fare un attimo di “pulizia”, che in parte tra 

l’altro verrà poi discussa più avanti perché c’è stato il riaccertamento straordinario dei residui per via 

dell’FPV, per cui anche quella è stata un’occasione di pulizia e quindi, anche da questo punto di 

vista, non ci sono note di demerito, ma anzi.   

Allora riepilogherei semplicemente un paio di inviti: l’uno, la riconciliazione delle partite con i 

singoli Comuni, magari fatevi anche voi portavoce all’interno dei vostri organismi di approfondire 

questa cosa, che è senz’altro utile e agevola anche dal punto di vista amministrativo visto l’evolvere 

della dinamica dei flussi finanziari, e questo è un aspetto.  

Un altro aspetto che secondo me andrebbe meglio monitorato è, e l’ho più volte scritto nella 

relazione e nelle relazioni periodiche, il controllo analogo sulla vostra partecipata. Questo, secondo 

me, andrebbe un pochino affinato e bisognerebbe riuscire, senza essere invadenti, senza duplicare 

adempimenti, assolutamente lungi da me dal consigliare questo, ma bisognerebbe essere più 

sintonici con i reparti amministrativi della società partecipata dell’ASI, perché questo consentirebbe 

anche un più immediato flusso informativo che abbiamo notato qualche volta, come dire, è un po’ 

più lento e quindi su questo io raccomando un miglioramento.   

Poi, qui nella relazione all’ultima pagina trovate che io suggerivo di non utilizzare una parte 

dell’avanzo di 115.000 euro, pari  a circa 40.000 euro,  in attesa della sistemazione delle partite dei 

residui risalenti, ma, alla luce di quello che è stato il riaccertamento dei residui straordinario, che 

all’epoca della stesura di questa relazione non era ancora stato formalizzato e che astrattamente 

avrebbe potuto portare qualche problematica in ordine all’utilizzo dell’avanzo, la questione è stata 



affrontata ed io stesso ho reso un altro parere successivamente a questo sul riaccertamento ed ho 

visto che problematiche particolari non ne pone.  

Quindi, rispetto a tutto ciò, io do parere positivo all’approvazione del Rendiconto per l’esercizio 

2014 e appunto, come detto, rimango a disposizione se vi serve qualche precisazione. Grazie.   

 

Entrano i consiglieri Tombacco Franca e Ruffato Giulio (presenti 28) 

 

Entra il consigliere  Boschello Nicola (presenti 29) 

 

13. PRESIDENTE DELLA FEDERAZIONE - BOTTARO CRISTIAN  

Dichiaro aperta la discussione.   

  

14. CONSIGLIERE COLOMBI  MARCELLINO 

Soltanto una cosa tecnica. Ho notato nelle premesse che il Tesoriere ha reso il Rendiconto il 23 

marzo, cioè al di fuori del termine normativamente previsto. Ci sono state delle motivazioni 

particolari per questo ritardo?   

 

15. REVISORE DEI CONTI - DOTT. MASSIMO SORARÙ 

Su una cosa posso rispondere io, nel senso che ovviamente uno dei compiti che mi compete è quello 

di controllare la coincidenza tra i flussi del Comune e quelli della Tesoreria e quindi da questo punto 

di vista nulla era emerso nelle verifiche precedenti e nulla è emerso con la verifica annuale. Ho 

segnalato anch’io, con penna rossa ma lieve, questo ritardo. Bisognerà rammentare alla Tesoreria il 

rispetto dei termini di Legge ai quali anch’essa è soggetta. 

  

16. PRESIDENTE DELLA FEDERAZIONE  - BOTTARO CRISTIA N 

Non ci sono altri interventi?  

Allora metto ai voti il punto n. 3 “Approvazione del Rendiconto della gestione dell’esercizio 

finanziario 2014”ì.   

Chi è favorevole, alzi la mano.   

Chi è contrario?   

Chi è astenuto?  

Proclamo: 

Favorevoli: 24 

Contrari: 0 



Astenuti: 5 (Cannella Daniele, Centenaro Giulio, Dallan Michele, Zoggia Antonella, Ruffato Giulio) 

Con 24 voti favorevoli e 5 astensioni, il Bilancio è approvato.   

Votiamo l’immediata eseguibilità: favorevoli? Contrari? Astenuti?   

Proclamo: 

Favorevoli: 24 

Contrari: 0 

Astenuti: 5 (Cannella Daniele, Centenaro Giulio, Dallan Michele, Zoggia Antonella, Ruffato Giulio) 

Quindi l’immediata eseguibilità è approvata con 24 voti favorevoli e 5 astensioni. 

 


